

DTSA - Deutsches Tanzsportabzeichen

Am **5. Dezember**, um 16 Uhr trafen sich unsere Mitglieder im Hornoer Krug ...

... zum Abschluss des Tanzjahres traditionell und legten das Tanzsportabzeichen ab. Gleichzeitig feierten wir so auch unsere Weihnachtsfeier: für die kleinen Tanzmäuschen gab es eine wunderschön dekorierte Kaffeetafel und für alle, die um das Tanzsportabzeichen rangen ein tolles Büffet. Ein Dank geht an das Team vom Hornower Krug, bei denen wir uns immer wohl fühlen.

Und übrigens haben wir über 50 große und kleine Tänzer in unseren Reihen, die es erneut geschafft haben mit dem Tanzsportabzeichen stolz nach Hause zu gehen.